

あ・し・た

R4・7・11

文責 松山

主体性の育成

6月7日(火)に児童会集会を行いました。昨年度まで実施していなかった集会で、本年度、初めて行う集会です。これは、子どもたちの主体性育成のための集会で、発表の内容も方法も決まりはなく、どんな発表にするかは、子どもたちの考えを主として、担当の先生の助言も必要に応じて入れながら作るものです。

今回の発表の担当は、4つある委員会の内の1つ「環境福祉委員会」でした。発表は、テレビ画面を使ったプレゼンテーションでした。「キラキラピカピカ坂小大作戦！」というタイトルから始まり、委員会の仕事の紹介、委員会からのお願い、「ごみのゆくえ」の動画で構成されていました。発表内容は、全校児童にもよく伝わっていました。

発表後に委員会の子どもたちに尋ねたところ、タイトルを考えたこと、仕事の紹介を入れたこと、クイズ形式で活動内容を伝えたことなどは、子どもたちからの意見で決めたそうです。

教師や大人から言われたことがしっかりと実行できることは、とても大切なことです。それに加えて、自分で考えて実行できる児童の育成にも取り組んでいきます。



1年生記念写真



6月19日(日)に祖父母参観日を行いました。入学式に撮影することができなかった集合写真を撮りました。子どもたちは、参観日の服とは違う服を持参して撮影に臨みました。みんな可愛らしいですね。

土砂災害避難訓練

6月22日(水)に土砂災害避難訓練を行いました。

台風などの大雨による災害から命を守るための訓練です。子どもたちは、各学級で帰る準備をして体育館に集まり、お迎えを待つ(今回は引き渡しなし)という手順の確認をしました。子どもたちは静かに訓練に臨んでいました。その後、西臼杵支庁土木課河川砂防担当の方々より、崖崩れの仕組みや砂防ダムの働きを模型を使って説明していただきました。模型で見ると分かりやすく、子どもたちは熱心に見入っていました。



児童による読み聞かせ

6月23日（木）に、上学年から下学年への読み聞かせを行いました。事前に読み聞かせする本を選び、読む練習を行っていました。6年生に話を聞いたところ、「楽しさ、おもしろさ、分かりやすさを考えて選びました。」ということでした。



6年生は1年生に読み聞かせを行うために、「おかえし」「がっこうへいこうぜ」「かっぱのこいのぼり」を選んでいました。1年生の感想は、「かっぱがいるかと思っておもしろかった。」や「おかえしがいっぱいあっておもしろかった。」といったものがありました。一方、6年生からは「楽しんでもらえていたようで良かった。」や「声をかえて、すらすら読むことが出来るようがんばった。」といった言葉が聞かれました。



5年生は2年生に、4年生は3年生に読み聞かせた30分でしたが、先輩としての姿を見せることができたり、ほのぼのとしたひとときだったなと感じられたりした時間でした。



ありがとうございます

地域の皆様には、教育振興会の準会員になっていただき、会費を納めていただいております。有意義に使わせていただきます。ありがとうございました。

7・8・9月の主な行事

【7月】

- 12日（火）荒踊継承教室
- 13日（水）読み聞かせ（つくしんぼ）
- 15日（金）クラブ活動
- 19日（火）全校集会
- 20日（水）終業式
- 21日（木）夏休み開始
- 26日（火）サマースクール（27まで）

【8月】

- 1日（月）登校日
- 10日（水）学校閉庁日（17まで）
- 25日（木）始業式、登校観察（29まで）
- 30日（火）荒踊継承教室

【9月】

- 2日（金）地震避難訓練
- 4日（日）参観日
- 5日（月）振替休業日
- 7日（水）結団式

今月のSTUDY